



7 Pièces
347 m²
Réf. 1040
2 490 000 €

Montpellier
Maison à vendre (34000)

Pierres-Blanches®
Immobilier

résidences
immobilier

résidences immobilier

Montpellier - pbi collection - c'est dans l'un des secteurs les plus recherchés, à quelques minutes de montpellier, que nous vous proposons de découvrir ce joyau contemporain de 347 m² de surfaces habitables dominant ses 3000 mètres carrés de terrain arboré d'essences méditerranéenne. Construite en 2020 et pensée comme un tremplin visuel sur son environnement, nous plongeons au cœur du concept dès l'imposante porte d'entrée sur pivot franche. c'est au travers du hall d'entrée, optimisé de rangements, que se dessine peu à peu le décor. l'entièreté de l'espace de vie de 72 m² s'avançant sur la ...

Montpellier - pbi collection - in one of the most sought-after areas just a few minutes from montpellier, we invite you to discover this contemporary gem with 347 m² of living space overlooking 3,000 m² of land planted with mediterranean trees. Built in 2020 and designed as a visual springboard to its surroundings, we plunge into the heart of the concept as soon as we pass through the imposing pivot entrance door. The décor gradually takes shape in the entrance hall, which is optimised for storage space. The entire 72 m² living space, with its full-height glazed panels looking out over the ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier